

## **Fußball-Klassenmeisterschaft an der Galileo-Schule Bexbach**

Kurz vor den Osterferien stand für die Klassenstufen 5 und 6 unserer Schule wieder einmal ein sportliches Highlight auf dem Plan, die Fußball-Meisterschaft. In der Höcherberghalle traten die Jungen und Mädchen für ihre Klasse an, um den begehrten Pokal zu gewinnen. Mitschüler und Lehrer feuerten „ihr“ Team von den vollbesetzten Tribünen an und ließen ihre Helden hochleben.

„Tolle Atmosphäre und äußerst faire Spiele“, lobte der stellvertretende Schulleiter Jürgen Hock bei der Siegerehrung.

In der Klassenstufe 5 setzte sich die Klasse 5a durch. Es kamen zum Einsatz: Leonie Enderlein, Leon Buser, Lucas Wagner, Jannis Frangart, Nikita Schwab, Kevin Jesch, Luca Keller, Jason Güssow und Maximilian Andor.

Bei den Sechstklässlern gewann die 6c den Pokal mit folgenden Teilnehmern: Niklas Braun, Max Schwarz, Samira Blumenstock, Calvin Jung, Marc Bentz, Leon Ruffing, Janson Klees, Daniel Schwarz, Markus Hastenteufel, Aaron Schütz und Emin Sahinoglu.

R. Klaus

(Foto: Herr Hock gratuliert von Schulleitungsseite den beiden Siegerteams.)